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私は、シルバーペルシャが大好きで長くブリーディング、
CFAのショーを楽しみ、たくさんのブリーダーやエキジ
ビターを育ててきました。
今はCFAジャッジであり、ベテランのキャットグルーマー
であり、そして現役のシルバーペルシャとエキゾチックの
ブリーダーです。

私には人を集める事が出来ます。私には人を集める事が出来ます。
私がディレクターになったら多くのCFAキャットファン
シャーが十分にショーを楽しめるように、そして新たな
キャットファンシャーを取込み、ブリーダーを育てCFAを
盛り立ててゆけるように頑張ります。どうか皆様のお力を
貸して頂けるようお願いいたします。

日本のすべての猫と　猫好きな方々のために...


